



Wendepunkt der Geschichte Österreichs – 1. Weltkrieg



Das Erzherzog Franz Ferdinand-Museum gibt einen einzigartigen Einblick in einen der dramatischsten Wendepunkte der Geschichte Österreichs: Das Attentat auf Erzherzog Franz Ferdinand in Sarajevo 1914, das den Ersten Weltkrieg auslöste und das Ende der europäischen Monarchien einleitete. Wie kam es dazu?

- Landkarten und Objekte geben Erkenntnis

Was viele nicht wissen!?

- Schloss Artstetten beherbergt die letzte Ruhestätte von Erzherzog Franz Ferdinand und Herzogin Sophie von Hohenberg – aber weshalb?
 - Welches besondere Andenken nahm der Erzherzog von seiner Weltreise mit - das ihm sogar bis unter die Haut ging?
 - Wie wollte er das Problem des Vielvölkerstaates lösen?
- Dies und noch vieles mehr erfahren Sie bei der Schüler-Führung durch das Museum.

Zusätzlich bieten wir einen Workshop zu „Was bedeutet Demokratie?“ an – eine besondere Gelegenheit für Schüler, sich mit wichtigen gesellschaftlichen Themen auseinanderzusetzen.
€ 40,00

Genießen Sie eine Jausen-Pause im historischen Natur-Schlosspark oder kleine Köstlichkeiten im Café des Schlosses.

Besuchen Sie uns – **Schloss Artstetten** bietet einen unvergesslicheren Ausflug für Schüler und Lehrer!

Schüler € 11,00

FÜHRUNGSPAUSCHALE PRO GRUPPE BIS MAX. 20 PERSONEN:

MUSEUM € 40,00

- Lehrer & Begleitperson sind unsere Gäste!
- Aufenthaltsdauer mind. 2h einplanen.

Anreise mit dem **Zug**: Ausstieg Bahnhof Pöchlarn dann weiter mit dem **Bus** bis zur Ausstiegsstelle „Artstetten Ortsmitte“ oder „Artstetten Volksschule“ und nach einigen Minuten zu Fuß haben Sie Schloss Artstetten erreicht!

→ Planen Sie Ihre öffentliche Anreise mit dem VOR-Routenplaner:

<https://www.schloss-artstetten.at/besucher/anfahrt/>

